



La Mgéfi s’ancre dans la sphère de la Fonction publique territoriale en signant deux nouveaux partenariats.

Le 08/04/2025

Depuis 2023, la Mgéfi s’engage activement auprès des agents de la Fonction publique territoriale. Outre son offre labellisée dédiée, VicTerria Santé, elle a noué des partenariats visant à accompagner les agents territoriaux et les collectivités locales face aux enjeux de la Protection sociale complémentaire (PSC).

Forte de sa connaissance fine des besoins des agents publics en matière de protection santé et prévoyance, la Mgéfi a développé un écosystème dédié à la Fonction publique territoriale. Parmi les partenariats, on peut citer l’ANETT (travail d’accompagnement auprès des élus des territoires touristiques), AIO Santé (accompagnement quant à la distribution de l’offre VicTerria Santé), et le *Journal des Départements*. 2025 apporte son lot de nouveaux partenariats avec l’Observatoire TERRITORIA et l’association Envie2résilience. Ces collaborations confirment le rôle de la mutuelle comme actrice de référence sur le champ de la Fonction publique territoriale, en plaçant le bien-être des agents au cœur de ses actions.

La Mgéfi et l’Observatoire TERRITORIA : un partenariat au service de l’innovation territoriale.

Le Prix TERRITORIA, qui récompense les collectivités locales pour leur audace et leur capacité à innover en faveur de l’efficacité du service public, célèbre cette année sa 39^e édition. Ce concours prestigieux met en avant des initiatives exemplaires dans divers domaines de l’action publique, favorisant leur diffusion et leur adoption par d’autres collectivités. Les projets sont évalués par un comité d’experts pour leur originalité, leur impact, leur transférabilité et leur durabilité dans différentes catégories comme l’environnement, l’inclusion sociale ou encore le numérique. Trois prix sont ensuite remis au mois de novembre et les initiatives récompensées sont publiées dans un rapport annuel diffusé auprès des acteurs publics pour inspirer d’autres collectivités.

En s’associant à cet événement, la Mgéfi réaffirme son engagement auprès des collectivités locales en les accompagnant dans leurs démarches innovantes. Ce partenariat illustre une ambition commune : promouvoir des projets transformateurs pour les territoires et soutenir les collectivités dans leurs initiatives, contribuant ainsi à un service public toujours plus efficace et adapté aux nouveaux besoins des citoyens.

La Mgéfi soutient Envie2résilience en faveur du bien-être des agents territoriaux.

Le Prix de la Résilience professionnelle, organisé par l’association Envie2Résilience, est un appel à projets national qui récompense chaque année les initiatives favorisant la résilience dans le monde du travail. La 4^e édition, dont la remise des prix aura lieu le 12 juin prochain lors du salon Préventica Paris, met en lumière des actions concrètes visant à créer un environnement professionnel plus inclusif, durable, et humain.

Contact presse

Élise SAADA - Responsable du service communication : esaada@mgefi.fr | 01 56 41 07 56

La Mgéfi, actrice de prévention, s'associe aujourd'hui à cet événement pour renforcer son engagement pour le bien-être des agents. Cette collaboration reflète son expertise dans la protection sociale et son rôle actif dans l'accompagnement des agents publics face aux défis professionnels. Ensemble, Envie2Résilience et la Mgéfi souhaitent promouvoir des solutions innovantes pour un avenir professionnel plus équilibré.

« Les ambitions de la Mgéfi, qui a toute sa place dans la complémentaire santé des fonctionnaires des collectivités territoriales, se concrétisent toujours plus à travers ces nouveaux partenariats. Ils reflètent la volonté de la mutuelle de soutenir et d'accompagner les agents territoriaux au plus près de leurs besoins en santé, mais aussi en prévention », Didier DEBORD, président de la Mgéfi.

À propos de la Mgéfi

Présidée par Didier DEBORD, la Mgéfi est la seule mutuelle référencée par les ministères économiques et financiers pour la protection sociale de leurs agents. La Mgéfi propose à ses adhérents une offre complète santé, prévoyance et services. Depuis le 1er janvier 2023, la Mgéfi fait partie du groupe Matmut, acteur engagé depuis plus de 60 ans auprès de ses 4,5 millions de sociétaires. Acteur citoyen et responsable, le groupe Matmut agit en faveur d'une société plus solidaire, inclusive et active face aux changements climatiques.

Au sein de la SGAM Matmut, la Mgéfi s'impose comme étant le pôle Fonction publique et s'inscrit dans une stratégie de développement aux bénéfices des agents publics.

La Mgéfi en chiffres

316 132 personnes protégées
1200 militants
200 collaborateurs
Taux de satisfaction adhérents : 90%
Frais de gestion : 13,93%
Taux de redistribution : 85,6%

Contact presse

Élise SAADA - Responsable du service communication : esaada@mgefi.fr | 01 56 41 07 56